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I am pleased to inform you that the project you requested, P012 
'Future-oriented perspective', has now been launched. 

I am pleased to inform you that, thanks to several discussions 
with you, this project has now been activated. 

We look forward to working with you to bring this project to life. 

Hello Abdulai, Barnaba and all other interested parties! 

Hello Andreas and Georg-Josef! 

To all the people of Africa and Europe! 

To all those who wish for a more peaceful future and believe 
that it is possible. You want to create prosperity for yourself and 
your environment. 

I just wanted to let you know that I have installed P012 'Future-
oriented perspective' for you and Barnaba. 

I really hope you don't mind. 

If you have any questions, please feel free to contact me at any 
time. 

So if you want to talk about Africa and its political and security aspects, please do, I'd love to. 

Your beautiful, diverse continent of Africa is made up of five parts. North, West, Central, South 
and East Africa. 

North Africa (Maghreb countries), then West Africa, Central Africa, South Africa and East Africa. 
Your beautiful continent is one of the largest in the world. If Africa's population continues to 
grow at its current rate, by 2050 the continent will be home to a staggering 4 billion people. 
Today, almost 1.4 billion people already live on this beautiful continent. That is why it is so 
important that Africa succeeds in providing jobs and a minimum level of prosperity for as many 
people as possible today. This is the only way to avoid major conflicts within Africa. 

Only 10% of the people are truly wealthy. The large middle class feels that it is not really 
represented by the upper class. Unfortunately, people in the lower class do not have the 
opportunity to acquire knowledge in schools or, for various reasons, to participate in Africa's 
progress. Even the middle class does not see these people as valuable. 

I asked a West African if he thought that Europe or the former industrialised countries should be 
obliged to help Africa with donations. Because, as NADEUM had discovered, there are also very 
rich Africans who refuse to donate to their fellow countrymen. What this African wants to say is 
that ordinary people should first work properly and that those who already have a lot should also 
be willing to contribute to society. 

This West African and people in Europe are saying very similar things. They are convinced that 
poorer people think that money just falls from the sky. We see this attitude in all social classes. 
Everyone believes that others can afford to give. Unfortunately, if this lesson is not learned, it can 
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lead to each social class being jealous of the other. Unfortunately, this can lead to internal 
conflicts. 

I encourage you to work together to find solutions. This means that no one should be stigmatised 
or prejudiced because of their status. Just as there are hardworking and lazy people in all 
classes, so are there other characteristics. And then there are those who want to help and those 
who need to be helped. Sick and healthy - we are all different and have our own needs. Honest 
and liars. Desperate and hopeful. Aggressive and peaceful people. It really is a wide range. 
Please bear this in mind. If possible, please be emotionally free. That way you can find solutions 
that are workable and practical for you and for us. 

As in all countries of the world, corruption is a big problem that we all have to learn to deal with. 
It is a human trait that we all have, and it is perfectly fine. Take what you want and be happy if it 
means you have to work less. 

I would like to tell you why this group was formed by NADEUM. Because peace and possible 
future prosperity are of great concern to all members, and because we have been repeatedly 
told that you would like to be part of a peace process, the NADEUM Presidium has now taken 
this step. 

We would be very happy if you could help us with a small task. We would be very happy if you 
could give us a little insight into your African continent and its states from your perspective. We 
would be very happy if you could share with us your thoughts and feelings about the current 
situation. And also how you see the future of your beautiful continent. 

It would also be wonderful if you could become aware of your past history. 

We are all much less susceptible to manipulation on an emotional level if we know our own past 
and understand the context better. 

We all have a history that has shaped us, that we carry within us and that has made us who we 
are today. Sometimes there are events in the past that are still troubling us and that we have not 
fully processed. These can affect our instinctive genetic make-up, our DNA, like a piano 
keyboard, my dears. 

I would like to know more about how this is possible. It is quite possible that people who know 
the history of your country can emotionally manipulate you in their favour. If you want to change 
this, it is important that you are aware of your history. I invite you to look together at the mistakes 
made in the past. I encourage you not to look for culprits, but to focus on working through these 
traumas - both personally and at a national level.  

Only then can you confront the former colonial powers and their descendants. Why is this so 
important? Well, Europe knows the history of Africa. And I don't just mean the history of Africa, 
but also the history of the former colonial states.  

There are a lot of experts who know history, and they in turn advise the ruling politicians. If you 
want to be part of that, you can do a lot on this platform. But you have to face your own feelings 
and sensitivities. It is a very challenging process, but I am sure you can do it! 
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P012 - 'Future-oriented perspective'. 

 

This was created at the request of our African NADEUM 
members. 

The following NADEUM branches were able to participate: 

 

NADEUM - SUDAN - AFRICA 

NADEUM - KENYA - AFRICA 

NADEUM - SIERRA LEONE - AFRICA 

NADEUM - LIEBERIA - AFRICA 

If other branches or African citizens wish to participate, they are 
all welcome. This would be a peace process that would overcome 
the differences of the past and enable the two continents 
'EUROPE and AFRICA' to move forward together into a shared 
economic and scientific future. 

 

 

 

 

 

Ich freue mich, euch mitteilen zu können, dass das von euch 
eingeforderte Projekt P012 "Future orientated perspective" nun 
gestartet ist. 

Ich freue mich, euch mitteilen zu können, dass dieses Projekt 
nun aktiviert wurde, dank einiger Gespräche mit euch. 

Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit euch dieses Projekt mit 
Leben und Ideen zu füllen. 

Hallo Abdulai, Barnaba und alle weiteren Interessierten! 

Hallo ihr Lieben, Andreas und Georg-Josef! 

An alle Menschen in Afrika und Europa! 

An alle, die sich eine friedvollere Zukunft wünschen und daran 
glauben, dass sie möglich ist. Sie möchten gerne Wohlstand für 
sich und ihre Umwelt schaffen. 
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Ich wollte dir nur Bescheid geben, dass ich für dich und Barnaba P012 "Future orientated 
perspective" installiert habe. 

Ich hoffe sehr, dass du damit einverstanden bist. 

Falls du dazu noch Fragen hast, melde dich gerne jederzeit.  

Wenn ihr also über Afrika und seine politischen sowie sicherheitsrelevanten Aspekte sprechen 
möchtet, dann nur zu, sehr, gerne. 

Euer wunderschöner, vielfältiger Kontinent Afrika besteht aus fünf Teilen. Dies ist der Norden, 
der Westen, Zentral- und Südafrika sowie der Osten Afrikas. 

Nordafrika (Maghrebstaaten), dann Westafrika, Zentralafrika, Südafrika und Ostafrika. Euer 
wunderschöner Kontinent ist einer der größten dieser Welt. Wenn sich die afrikanische 
Bevölkerung so weiterentwickelt, wie wir es derzeit beobachten, wird der Kontinent im Jahr 2050 
voraussichtlich die beeindruckende Zahl von 4 Milliarden Menschen zählen. Heute leben bereits 
knapp 1,4 Milliarden Menschen auf diesem wunderbaren Kontinent. Deshalb ist es so wichtig, 
dass Afrika es schafft, möglichst vielen Menschen heute Arbeit und einen minimalen Wohlstand 
zu ermöglichen. Denn nur so können wir gröbere Unstimmigkeiten innerhalb Afrikas vermeiden. 

 

Nur 10 % der Menschen gehören zu den wirklich Reichen. Die große Mittelschicht hat das 
Gefühl, dass sie von der Oberschicht nicht wirklich vertreten wird. Die Menschen in der 
Unterschicht haben leider nicht die Möglichkeit, Wissen in Schulen zu erlangen, oder können 
aus verschiedenen Gründen nicht am Fortschritt Afrikas teilhaben. Auch die Mittelschicht sieht 
diese Menschen nicht als wertvoll an.  

Ich habe einen West-Afrikaner gefragt, ob er der Meinung ist, dass Europa oder die ehemaligen 
Industriestaaten verpflichtet sein sollten, Afrika durch Spenden zu helfen. Denn wie NADEUM 
festgestellt hatte, gibt es auch sehr reiche Afrikaner, die Spenden an ihre Landsleute ablehnen. 
Denn was dieser Afrikaner damit sagen möchte, ist, dass die einfachen Leute erst einmal richtig 
arbeiten sollte und dass diejenigen, die bereits viel haben, auch bereit sein sollten, einen Beitrag 
an die Gesellschaft zu leisten.  

 

Denn dieser Westafrikaner und auch Menschen in Europa sagen ganz ähnliche Dinge. Sie sind 
überzeugt, dass ärmere Menschen meinen, dass Geld einfach so vom Himmel fällt. Diese 
Einstellung begegnet uns in allen Gesellschaftsschichten. Jeder glaubt, dass andere sich leisten 
können, etwas abzugeben. Wenn diese Lektion jedoch nicht gelernt wurde, kann es leider dazu 
kommen, dass jede Gesellschaftsschicht der anderen gegenüber neidisch ist. Dies kann leider 
zu innerstaatlichen Konflikten führen.  

Ich möchte euch gerne ermutigen, gemeinsam Lösungen zu erarbeiten. Das heißt, niemand wird 
aufgrund seines Status stigmatisiert oder vorverurteilt. So wie es in allen Schichten fleißige und 
faule Menschen gibt, ist es auch mit den anderen Eigenschaften. Und dann gibt es noch die, die 
helfen wollen, und die, denen geholfen werden muss. Kranke und Gesunde – wir alle sind 
verschieden und haben unsere ganz eigenen Bedürfnisse. Ehrliche und Lügner. Verzweifelte und 
hoffnungsvolle Menschen. Aggressive und friedvolle Menschen. Es ist wirklich eine große 
Bandbreite. Bitte denkt daran, dass all dies zu beachten ist. Wenn möglich, dann seid doch bitte 
emotional frei. So könnt ihr Lösungen finden, die für euch und uns machbar und umsetzbar 
sind. 
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Wie in allen Staaten dieser Welt leider üblich, ist auch hier Korruption ein großes Problem, mit 
dem wir alle lernen müssen, umzugehen. Es ist nun einmal eine menschliche Eigenschaft, die 
wir alle in uns tragen, und das ist auch völlig in Ordnung so. Nimm dir, was immer du möchtest, 
und freue dich, wenn du dadurch weniger arbeiten musst. 

Ich würde dir gerne verraten, warum diese Gruppe von NADEUM gegründet wurde. Da allen 
Mitgliedern der Friede und der eventuelle zukünftige Wohlstand ein großes Anliegen sind und wir 
schon mehrmals darauf hingewiesen wurden, dass ihr euch gerne an einem Friedensprozess 
beteiligen möchtet, hat nun das NADEUM-Präsidium diesen Schritt gesetzt. 

Wir würden uns sehr freuen, wenn ihr uns bei einer kleinen Aufgabe helfen könntet. Wir würden 
uns sehr freuen, wenn ihr uns einen kleinen Einblick in euren afrikanischen Kontinent und seine 
Staaten aus eurer Sicht geben könntet. Wir würden uns sehr freuen, wenn ihr uns an euren 
Gedanken und Gefühlen zur aktuellen Situation teilhaben lasst. Und auch, wie ihr euch die 
Zukunft eures wundervollen Kontinents vorstellt. 

Es wäre auch ganz wunderbar, wenn ihr euch eurer vergangenen Geschichte bewusst werden 
könntet.  

Denn wir alle sind doch viel weniger leicht auf der emotionalen Ebene manipulierbar, wenn wir 
unsere eigene Vergangenheit kennen und die Zusammenhänge besser verstehen. 

Denn wir alle haben eine Geschichte, die uns geprägt hat und die wir in uns tragen, und die uns 
zu dem gemacht hat, was wir heute sind. Manchmal gibt es in der Vergangenheit Ereignisse, die 
uns alle noch ein bisschen beschäftigen und die wir noch nicht vollständig verarbeitet haben. 
Diese können sich wie eine Klaviertastatur auf unser instinktives Erbgut, unsere DNA, 
auswirken, meine Lieben.  

Ich würde gerne mehr darüber erfahren, wie das möglich ist. Es ist durchaus möglich, dass 
Menschen, die sich mit der Geschichte eures Landes auskennen, euch zu deren Gunsten 
emotional manipulieren können. Wenn ihr das ändern möchtet, ist es wichtig, dass ihr euch 
eurer Geschichte bewusst seid. Ich lade euch ein, gemeinsam einen Blick auf die Fehler zu 
werfen, die in der Vergangenheit gemacht wurden. Ich möchte euch gerne ermutigen, nicht nach 
Schuldigen zu suchen, sondern euch stattdessen darauf zu konzentrieren, diese Traumata 
aufzuarbeiten – sowohl persönlich als auch auf staatlicher Ebene. Erst wenn ihr das geschafft 
habt, könnt ihr die ehemaligen Kolonialstaaten und deren Nachfahren damit konfrontieren. 
Warum ist das so wichtig? Nun, Europa kennt die afrikanische Geschichte. Und damit meine ich 
nicht nur die Geschichte Afrikas, sondern auch die Geschichte der ehemaligen Kolonialstaaten. 
Es gibt nämlich viele geschichtlich versierte Fachleute, die wiederum die regierenden Politiker 
und Politikerinnen beraten. Wenn ihr dabei sein wollt, kann hier auf dieser Plattform vieles 
erreicht werden. Doch ihr müsst euch euren eigenen Gefühlen und Befindlichkeiten stellen. Dies 
ist ein sehr herausfordernder Prozess, aber ich bin mir sicher, dass ihr das schafft! 
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NADEUM © 
P012 - "Future orientated perspective" 

 

Dies ist dem Wunsch unserer Afrikanischen NADEUM Mitglieder 
entsprechend erstellt worden. 

 

Folgende NADEUM Zweigstellen könnten hierbei mitmachen: 
 
NADEUM – SUDAN – AFRIKA 
NADEUM – KENYA – AFRIKA 
NADEUM – SIERRA LEONE – AFRIKA 
NADEUM – LIEBERIA – AFRIKA 

Sollten andere Zweigstellen oder Afrikanische Bürger sich 
beteiligen sind sie alle willkommen. Die wäre dann ein 
Friedensprozess der Unstimmigkeiten aus der Vergangenheit 
aufarbeiten würde und es beiden Kontinenten „EUROPA wie 
AFRIKA“ ermöglichen könnte gemeinsam in eine zukünftige 
wirtschaftliche wie wissenschaftliche Zukunft zu gehen. 


